
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

えのき VOICE   

 

町会会員歴 13年、理事になって 6年。町会は出

会いのチャンスだと思います。祭礼や懇親会、餅つ

き等を通じて人脈が豊かになり、いざというときに助

け合える仲間ができました。地域の仲間、これは本

当に心強い！ 

自分自身が町会の行事を楽しむーこれが私の理

事を続ける原動力になっています。ですが、町会活

動はボランティア。強制でも仕事でもありませんか

ら。地域の皆さんにも、「面白そうと思う行事があっ

たら、気軽に覗いてみて。」と伝えています。 

VOICE 4  
町会の理事になって 

  

近所の方から誘っていただき、お祭

り（初午
はつうま

祭
さい

）に行ってきました。家族で

参加し、子どもたちにも、地域のお祭

りを体験させることができました。これ

をきっかけに、もっと地域の行事を知

りたいと思って、町会に入会すること

にしました。 

お祭り VOICE 1  

 

掲示板で、町会が災害用の備蓄

物品を貯蔵していることを知りまし

た。聞けば、飲料水、アルファ米、毛

布、使い捨てトイレ等があり、充実し

た備えに驚きました。昨今の災害の

多さ、深刻さを考えて、町会への入

会を決めました。 

VOICE 2 災害への備え

 

町会には入っていましたが、行事参

加は今回の餅つき大会が初めて。餅つ

き大会には子ども用の杵も用意されて

いて、小3の娘は杵を持ち、恐る恐る振

り下ろしていました。できたお餅の美味

しかったこと！同世代の家族とも知り合

い、楽しい時間を過ごしました。 

VOICE 3 餅つき大会

えのきボイス 

町会に入ってよかった！ 

町会で活動してよかった！ 

榎町地区にお住いの方々にお話を伺いました。


